

Tirado-en-la-calle

Mauricio Rosales Zamorano

Image not found.

Capítulo 1

Botado en Jotabeche el borrachín de la calle, nombre regalado por los vecinos, pensaba como su vida había llegado a ese punto. La muerte de sus padres, su encuentro con el alcohol, un divorcio, su rutina alcohólica; su despido y el exceso.

-Guau guau!!- dos ladridos lo sacaron de su mente y lo colocaron de frente a su realidad. Sus seis perros entrenados estaban delante de él, como esperando una orden, entonces recordó que ya no estaba solo. Mandó a los perros recorrer Jotabeche, en busca de comida y transeúntes. Asustar a la gente eso sí que era divertido.